

Tramítase por Estado el salvoconducto de diferentes asilados

El Ministro de Estado ha dado a conocer oficialmente, que la Embajada de México en esta capital le ha comunicado que se encontraba asilado en la misma, el doctor Cándido de la Torre, ex concejal del Ayuntamiento de La Habana.

Agrega que la concesión del salvo-conducto para este asilado, al igual que para los señores Orlando García Vázquez y Francisco González Obregón, quienes se encuentran en la Embajada de Costa Rica, están comprendidos dentro de los trámites naturales, y que una vez que éstos queden terminados se facilitarán los medios para que abandonen nuestro país con todas las garantías.